
PlantaDoce.

Perfiles



Scott Gottlieb

Ex director de la Agencia del Medicamento de Estados Unidos

Scott Gottlieb fue director de la Agencia de Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) entre marzo de 2017 y marzo de 2019. Gottlieb ya había trabajado anteriormente en la FDA entre 2002 y 2003 y entre 2005 y 2007 como asesor senior de la comisión de la organización y como director de desarrollo en políticas médicas. En el sector privado, desempeñó el cargo de asesor independiente de la farmacéutica Vertex de 2007 a 2016 y director independiente en Tolero Pharmaceuticals entre 2015 y 2016.